

El recordado Javier Lantarón, que fue secretario de la Peña Campurriana, también será homenajeado

Las madrinas de la peña Casados y Solteros de Reinosa reciben mañana la Flor de Nieve

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa. Las madrinas de la desaparecida peña 'Casados y Solteros' de Reinosa y a título póstumo la viuda del desaparecido y recordado secretario que fuera de la Peña Campurriana de Santander, Javier Lantarón, recibirán en la edición del 50 Aniversario de su fundación, el galardón conocido como la Flor de Nieve. La entrega de los premios además de la concesión de la Pantortilla

de oro, esta edición al campurriano José Francisco de Celis, será mañana sábado 14 de enero, en el transcurso de una cena gala que tendrá lugar en el Hotel Santemar de Santander. Recordar a las personas interesadas que deben retirar las invitaciones con urgencia en Santander en el propio hotel Santemar, en la peña La Carmencita o en la cafetería Escania. En Reinosa en Vejo o en el bar La Amistad.

Mercedísimas las concesiones de la Flor de Nieve en la edición que hace el número 50 de la Peña Campurriana de Santander y, sin duda, emotiva será la entrega del galardón a título póstumo a la viuda de Javier Lantarón, un hombre emprendedor no sólo en el ámbito de la propia peña, sino que también lo fue en el ámbito del veruáculo deporte de los bolos.

A todos sorprendió el fallecimiento de Lantarón, cuyas cenizas reposan en la bolera de El Verdoso, de la Peña Bolística La Carmencita.

Sin duda mañana por la noche en el acto de entrega del galardón aflorarán sentimientos y emociones fuertes, ya que Javier Lantarón ejerció muchísimos años de secretario de la peña campurriana de Santander. Indiscutible es también la concesión de la Flor de Nieve a las madrinas de la extinguida peña de Casados y Solteros de Reinosa. La propia peña ya recibió la Flor de Nieve en la edición de 1969. Los tiempos cambian y lo que fue la labor social de la peña la segunda mitad del siglo XX y el trabajo tanto de los distintos presidentes como el de



Madrinas y pintores en una de las actividades de su despedida en el año 2000.

QUEIMADELOS

las madrinas de la peña, puso punto final en el año 2001. Ahora la peña campurriana, seguro embargada por la emoción contenida de admiración y de nostalgia, y por los recuerdos de trabajo y de amistad de todos sus integrantes, decidió otorgar el galardón a este grupo de mujeres que lo dieron todo por una causa altruista y plena

de ilusión y de dedicación. Fue el 4 de junio del año 2000, cuando la peña Casados y Solteros entregaba la última recaudación, 21.000 euros, con los que brillantemente culminaba su labor de obtener fondos. El último año de trabajo fueron todas las madrinas que por la peña habían pasado, las encargadas de transmitir el agradeci-

miento solidario de una ciudad la de Reinosa, que demostró estar atenta a las necesidades de su Residencia. La desaparición de la Peña no era un adiós, porque este grupo de amigas siempre estarán prestas a cuantas necesidades allí se produzcan. El trabajo de las madrinas ha significado que la Residencia sea muy apreciada.

Trabajadores de La Lastra critican el estado actual de los animales

A. Q. Reinosa

Trabajadores del Centro de Educación Ambiental de la Península de la Lastra señalan en un comunicado que "hace unos días, todos los medios de comunicación autonómicos y hasta alguno nacional, se hacían eco de la noticia de que a un ganadero de Cantabria se le había puesto una sanción económica bastante fuerte, por el abandono en que estaban unos animales de su propiedad. Hasta ahí todo correcto. Pero ¿qué sucede cuando son organismos oficiales los que tienen abandonados a su suerte casi un centenar de animales?"

Numerosos ejemplares

Continúa la nota indicando que "nos referimos a los que se encuentran en el Centro de Educación Ambiental de la Península de la Lastra. Estos animales entre los que se encuentran, lobos, jabalíes, corzos, venados, patos, gallinas, gatos monteses, hurones, vacas tudancas, vacas monchinas (entre estas últimas está un semental, cedido por la Consejería de Ganadería, que el propio señor Oria en persona nos entregó), caballos asturcones, cinco burros, ovejas lachas, y un mastín que las cuida, llevan casi un año dependiendo de los trabajadores, que tampoco cobramos, para poder subsistir, y sobre todo gracias a un proveedor de la zona, que nos está facilitando el suministro (también sin cobrar) para que estos animales no se mueran de inanición".

Un año de problemas

"Y es que estos animales comen y además no entienden de política, ni de auditorías, ni si los que antes les daban de comer lo hacían mal y si los que les tienen que dar de comer ahora lo hacen bien, lo que quieren es comer. Por más que se lo explicas, no entienden que los políticos de Cantabria no decidan qué hacer con la Fundación Alto Ebro, y así llevamos casi un año".

"Los trabajadores de la Fundación acudimos todos los días a nuestro trabajo, haciendo casi milagros para tener cuidados a los animales y las instalaciones del Centro, en las que hay invertidos millones de pesetas y que si no lo hiciéramos así, hace tiempo habría desaparecido".

"Tenemos la esperanza de que esto se arregle pronto. Invitamos a los responsables del Gobierno a conocer este Centro Ambiental, pues están haciendo valoraciones de una cosa que ni siquiera conocen. Los trabajadores de la Fundación con mucho gusto les enseñaremos las instalaciones, levantadas con nuestras propias manos", concluye la nota.

Proyección de la película 'En sus zapatos' en el Teatro Principal

A. Q. Reinosa

El Teatro Principal de Reinosa exhibe este fin de semana la película dirigida por Curtis Hanson titulada *En sus zapatos* que está interpretada por los actores Cameron Díaz, Toni Collette y Shirley MacLaine.

Se proyectará del 14 al 16 de enero en horario de 20,00 y 22,30 horas. Además para los más pequeños el domingo, a las 17,30 horas, se pondrá en pantalla el film de animación que lleva por título *Wallace & Gromit*. Otras películas que podrán verse en el mes de enero en el Teatro Principal serán *King Kong*, *Las crónicas de Narnia* y *Ojala fuera cierto* (del 21 al 23 y del 28 al 30 de enero). Además están incluidas la película tolerada titulada *Kirikú* y las *Bestias salvajes*, el día 22 de este mes.



'CENTRO PAPELERÍA' GANA EL CONCURSO DE ESCAPARATES DE REINOSA.- La innovación en la decoración del escaparate vencedor estuvo presente en el aprovechamiento de los productos del comercio, con el añadido de colores llamativos en blanco, negro y rojo. El comercio 'Centro Papelería' es la segunda vez que consigue este galardón ya que también ganó en el 2003. Además ha obtenido importantes segundos premios. Colaboraron con el concurso el Ayuntamiento de Reinosa, la Cámara de Comercio de Cantabria, CEOE-CEPYME, Caja Cantabria y ACER (Asociación de Comerciantes y Empresarios de Cantabria).

TEXTO Y FOTO: A. QUEIMADELOS